

The Institute of Archaeological Sciences at Goethe-University, Frankfurt am Main, seeks to fill in a **PostDoc-position in Islamic Archaeology (part-time, 50%, TV-GU-E13)** to the next possible date. The position is for three years with a possible extension after positive evaluation.

We expect from you:

To conduct independent research in the field of Islamic archaeology and to develop your own research project, including the acquisition of third-party funding, with the aim of a Habilitation. To teach in the BA/MA program in the Institute of Archaeological Sciences one course per year. To participate in the activities of the Institute of Archaeological Sciences.

Your profile

You have completed a scientific university degree (diploma/master) as well as a doctorate in one of the following fields: archaeology (with a focus on Islamic archaeology), architectural history/historical building research or Art history (with a focus on Islamic art history) or Islamic Studies / Islamic Studies (with a focus on Material culture of Islam).

Your doctorate was defended on, or later than, 15.11.2020. You are scientifically active and enthusiastic to support in shaping a new field of research. You have a very good command of English; knowledge of German is advantageous.

To apply

Please send your application by email until **21.11.23** as a single PDF file (max. 10 MB) to junior professor Dr. Hagit Nol (nol@em.uni-frankfurt.de and arch.institut@uni-frankfurt.de)

The application should include:

- curriculum vitae,
- certificates of academic diplomas,
- list of publications,
- an outline for a future project or research strategy

Im **Arbeitsbereich Islamische Archäologie und Kunstgeschichte** am Institut für Archäologische Wissenschaften des Fachbereichs Sprach- und Kulturwissenschaften ist im Rahmen eines von der Volkswagen-Stiftung geförderten Vorhabens **zum nächstmöglichen Zeitpunkt** die Stelle für eine*n

Wissenschaftliche*n Mitarbeiter*in (m/w/d) (PostDoc) (E 13 TV-G-U, halbtags)

zunächst befristet für die Dauer von drei Jahren zu besetzen, bei erfolgreicher Evaluation besteht die Option auf Verlängerung.

Was wir von Ihnen erwarten:

Eigenständige Forschungen und die Entwicklung eines eigenen Forschungsprojektes im Bereich der Islamischen Archäologie; erwartet werden hierzu eine Forschungsskizze, die Einwerbung von Drittmitteln und entsprechende Publikationen mit dem Ziel einer Habilitation.

Erwartet wird ferner die Mitwirkung in der Lehre im BA-/MA-Studiengang Archäologische Wissenschaften im Umfang von 2 LVS sowie eine aktive Beteiligung an den Aktivitäten des Arbeitsbereiches. Sie sollten eine Anschlussfähigkeit an die Forschungen und Arbeiten im Institut für Archäologische Wissenschaften mitbringen und an einer interdisziplinären Vernetzung mit Nachbardisziplinen wie der Kunstgeschichte, Geschichte, Kulturanthropologie, Byzantinistik oder dem Bereich Islamische Studien interessiert sein.

Ihr Profil:

Sie verfügen über ein abgeschlossenes wissenschaftliches Hochschulstudium (Diplom/Master) sowie eine abgeschlossene Promotion im Bereich Archäologie (mit Schwerpunkt Islamische Archäologie), Architekturgeschichte / Historische Bauforschung oder Kunstgeschichte (mit Schwerpunkt Islamische Kunstgeschichte) oder Islamwissenschaften / Islamische Studien (mit Schwerpunkt Materielle Kultur des Islam), welche nicht länger als drei Jahre vor der Stellenausschreibung zurückliegen sollte. Sie sind wissenschaftlich aktiv und begeisterungsfähig und möchten am Aufbau des Arbeitsbereiches mitwirken. Sie verfügen über sehr gute Englischsprachkenntnisse; Kenntnisse des Deutschen sind ebenfalls von Vorteil.

Zur Bewerbung

Ihre aussagekräftige Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse über akademische Prüfungen, Schriftenverzeichnis, Skizze für ein zukünftiges Projekt bzw. eine Forschungsstrategie) senden Sie bitte bis zum **21.11.2023** per E-Mail in einer PDF-Datei (max. 10 MB) an Juniorprofessorin Dr. Hagit Nol (nol@em.uni-frankfurt.de und arch.institut@uni-frankfurt.de).